

Segler-Ehepaar grüßt von der Algarve

WELTUMSEGLUNG In Lagos warten die Engelhardts derzeit auf günstige Winde

HOOKSIEL/LAGOS/JS – „Feliz Natal“ (frohe Weihnachten) und ein spannendes Jahr 2013 wünschen die Weltumsegler Michael und Claudia Engelhardt aus dem portugiesischen Lagos allen Wochenblatt-Lesern. Das Ehepaar war Ende Juli mit dem 10,5-Meter-Motorsegler „Kassiopeia“ von Hooksiel aufgebrochen, um den Globus zu umrunden (wir berichteten). Zurzeit liegen

die Engelhardts in der Hafenstadt an der Algarve und warten auf günstige Winde. Im neuen Jahr wollen die beiden passionierten Segler die Kanarischen Inseln erkunden und im Winter den „Sprung über den Atlantik“ wagen.

In Lagos verlebte das Ehepaar „eine sehr schöne Zeit mit Weihnachtsstimmung“ – und das, trotz des für Mitteleuropäer ungewohnten Wet-

ters. Ursprünglich waren die beiden Nürnberger davon ausgegangen, mehr vom landestypischen Weihnachtsfest mitzubekommen. Aber: Das sei in einer Marina, in der vor allem viele Engländer und Niederländer mit ihren Booten festgemacht haben, „wohl eher generell schwierig“.

Die Engelhardts haben fünf Jahre für ihre Weltumseglung eingeplant. Nach ihrem Kari-

bik-Abstecher folgen der Panamakanal, die Westküste Südamerikas, die Osterinseln, Neuseeland, Australien und Malaysia. Nach der Umrundung des Kaps der guten Hoffnung wollen die Segler St. Helena und wieder Südamerika ansteuern. Schließlich soll es zurück nach Deutschland gehen, wo das Paar wieder in Hooksiel einlaufen will.

→ @ www.ueber-die-meere.de



„Feliz Natal“ und ein spannendes Jahr 2013 wünschen Michael und Claudia Engelhardt.

BILD: JÖRG STUTZ